

Le 13 heures et le 20 heures libèrent l'Atrium.



Information donnée ce matin en Comité d'Etablissement : A la rentrée de septembre, les JT de 13 heures et de 20 heures seront fabriqués sur le plateau A.

Yves Dumond, n'a pas donné les raisons qui motivent la décision de Thierry Thuillier. Le directeur des opérations de fabrication a seulement évoqué, les risques d'envahissement du plateau.

Selon les propres termes de M. Dumond, l'Atrium sera "désarmé" et confié aux gestionnaires de l'immeuble (IMG). Les élus **CGT** on demandé qu'il soit rendu à la rédaction, journalistes, techniciens et administratifs, comme lieu de rencontre, d'echanges et de convivialité, sa vocation initiale.

Ils ont aussi exigé que les caméras de vidéo-surveillance installées pour la sécurité du plateau soient démantelées, puisque n'ayant plus de justification.

Paris, le 23 mai 2014

Claude GUENEAU Elu CGT au Comité d'établissement Membre du bureau du **Snj-CGT**